
第1870回 2019.07.02

●司　　会　　　　　　Ｓ.Ａ.Ａ　榊原　邦彦君
●ソングリーダー　　　　　　　 榊原　邦彦君
●国　　歌　　　　　　「君が代」
●ロータリーソング　　「奉仕の理想」
●ピアノ　　　　　　　中田　美由紀さん
●ゲスト　米山奨学生　スレイン　チャンディーさん
　　　　　米山奨学生　ダブラトブ　ハサンさん
●ビジター　　　　　　牧野　克則君（常滑RC）
　　　　　　　　　　　加藤　順三君（半田RC）
（会長挨拶）　　　　　　　　　　会長　近藤　敏通君
　挨拶文はホームページの会報で閲覧できます。
（幹事報告）　　　　　　　　　　幹事　河合　英樹君
　

　ロータリーの友「パズルdeロータリー」より賞を授与
                           　松島　知幸君
●出席委員会
　第1870回例会　７月２日（火）　天気（雲）
　本日の例会は31名の出席にて、出席率は88.57％です。
　なお、前々回は９名のメーキャップにて100％に訂正
　します。
●Smiling Box
加藤　金吉君　消防団後援会長職を卒業してきました。

続きまして半田市福祉協議会の会長にな
りました。皆様方にお世話になりますが
よろしく。

永田　明世君　新しい年度の始まり。みんなで会を盛り
上げて楽しくやっていきましょう。

近藤　敏通君　今年度会長をつとめさせて頂きます。40
周年もあります。皆様よろしくお願いし
ます。家内の誕生日祝いありがとうござ
います。

石川　信行君　半田南ロータリークラブも新年度に入り
ました。旧役員の皆さんお疲れさまでし
た。新年度の役員の皆様今年度は40周年
事業もあります。みんなで力を合わせて
頑張りましょう（ファイト）

竹内　俊郎君　奥様誕生祝い有り難うございます。すっ
かり忘れてました。想い出させて頂き感
謝。

石川　勝彦君　昨日、名古屋食肉市場第１回知多牛（響）
共進会で最優秀賞牛を購入出来ました。
近日中に販売します。西尾市で豚コレラ
が発生してふり回されて多忙です。40周
年近藤丸に期待してます。

都築　利全君　山本慎治前会長、一年間ご苦労様でした。
会員の皆様、近藤敏通丸、一年間よろしく
お願い申し上げます。

鈴木　宏司君　近藤会長、河合幹事、一年間よろしくお願
いします。今年は40周年をむかえます。全
員で目標に向かってご協力お願いします。

山本　慎治君　会員の皆様、前年度大変お世話になりま
した。心より感謝御礼申し上げます。そ
して、いよいよ新年度のスタートです。
近藤会長のご活躍を心よりご祈念申し
上げます。

榊原　　英君　先週消防団幹部視察旅行で沼津の大型水
門びゅうおと、横浜へ行ってきました。
昨年は大阪で震度６弱、今年は神奈川で
震度４、みなさん災害に対する備えは十
分ですか。

手島　嘉宏君　本年度の出席担当の小委員長となりまし
た。100パーセント出席を目指して頑張
りましょう。よろしくお願いします。早
退します。

川澄　哲裕君　会員増強委員会でお世話になります。会
員増について、今年は深く考えていきま
す。皆様の御協力、宜しくお願い申し上
げます。

蜷川　勝己君　最後の理事会も終了して決算も無事に通
りました。一年間ありがとうございまし
た。幹事ロスにならない様にがんばりま
す。

河合　英樹君　いよいよ新年度が始まります。一生懸命
お役目を務めてまいります。皆様よりご
指導ご鞭撻、宜しくお願い申し上げます。

杉山　知子君　今日から近藤年度のスタートです。よろ
しくお願い致します。そして今日は私の
お誕生日です。

古田　明典君　申し訳ありません。例会は欠席になりま
す。先程、早々と誕生日のお祝のお肉、
100％出席のアイスクリームを頂きまし
た。おいしくいただきます。ありがとう
ございました。

山北　正義君　今年度、SB担当になりました。しっかり
と仕事を進めたいと思います。

　　　　　　　　　　　　　　　合計17名　　35,000円
（祝賀）
●７月の誕生日祝
　杉山　知子君　　古田　明典君
●奥様誕生日祝
　近藤　敏通君　　奥様　比佐子様
　竹内　俊郎君　　奥様　久美子様

◎ 2018 ～ 2019年度　SBコメント大賞
　◇最多コメント投稿賞　44回　山本　慎治君
　◇次点　　　　　　　　42回　石川　勝彦君
　◇最優秀コメント賞　1864回　竹内　俊郎君
　　結婚記念日の花束、ありがとうございます。花束
　の届いた日に結婚して、3元号目を迎えました。4元
　号を迎えられる様に、お互い元気でいましょうよ、
　とゆう会話になりましたが、確率3割無いなぁ～！
　◇ユーモア賞　　　　1867回　石川　勝彦君
　　ぼーっとしてんじゃねーよ！と我が家のチコちゃ
　んに叱られます。ロータリーでは叱られることが少
　なくなりました。気が付いたらそっと優しく教えて
　ください。満72歳パープレイ？です。

会 長 挨 拶会 長 挨 拶

（次回例会）
第1872回例会　「会員卓話」
７月16日(火)　  於：半田商工会議所

次回の例会次回の例会

幹 事 報 告幹 事 報 告

今月の祝賀今月の祝賀



２０１９/０７/０２ 
第１回   会  長  挨  拶 

 
いよいよ本日より、２０１９年度がスタートします。 

何と言っても今年は創立４０周年の記念の年になります。 

 
本年度の国際ロータリー会長のマーク・ダニエル・マローニーさんのテーマは 

「ロータリーは世界をつなぐ」であります。 

 
また２７６０地区ガバナー伊藤靖祐さんの地区方針は 

「グローバルに考え 地域社会とつながり ロータリーを成長させよう 
－ポスト平成のクラブをデザインする－ 」とあります。 

  
そこで今年度の半田南ロータリークラブのテーマを 

「つなげよう！ひろげよう！ロータリーの輪」としました。 

 
具体的な活動目標として、以下の６つを定めました。 

１.メンバー同士をつなげよう！ 
２.メンバーと家族をつなげよう！ 
３.地域社会とつながりを深め、活動を広く知ってもらおう！ 
４.他のロータリークラブとの交流の輪をひろげよう！ 
５.世界とつなげようロータリーの輪！ 
６.ひろげよう会員増強！つなげよう退会防止！ 

 
都築副会長、河合幹事、榊原和久副幹事の３人と力を合わせ、皆様の協力を得

て職責を全うしたいと思います。 
皆様一年間よろしくお願い申し上げます。 






